

Un macabro hallazgo realizaron vecinos de Putaendo cerca de las 23 horas de este lunes 28 de febrero.

En una vivienda del sector La Gruta, en pleno centro de la ciudad, fue encontrado el cadáver de un hombre, quien aparentemente habría sido asesinado.

Anuncio Patrocinado

Según la información preliminar, Carabineros llegó al lugar y habrían confirmado la intervención de terceras personas en el deceso de la víctima.

En desarrollo...

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?